
          6 月 23 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日を含めあと 2回で、今年度例会も終わりでござい

ます。今日は、弓野年度のクラブ協議会です。後ほど、

次年度計画をお話しいただければと思います。 

信太会員が入院しております。お見舞いに行こうと思

い連絡しましたが、家族以外はお見舞いに行けないそう

です。お見舞金など、今後の対応を検討していきたいと

思います。 

例会場である要害クラブですが、来月から開館するか

確認でき次第、ご連絡いたします。 

まだまだコロナ禍ですので、みなさまどうぞご自愛く

ださい。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告         佐藤幹事 

 

l 先週、理事会が開催されました。 

l 7 月から例会を通常開催としたいのですが、要害ク

ラブの開館状況をみて検討するとのことです。 

l 次年度テーマ旗は、例年通り、石川國博会員に作成

お願いすることになりました。 

l 小室会員が退会されました。代わって、7月 7日に

明秀学園の滑川教頭が入会される予定です。 

l 6 月 10 日に、最後の第一分区会長幹事会が開催され

出席してきました。 

l 7 月 19 日にクラブ奉仕研究会がオンラインにて開

催されます。 

l 県北 RAC オンライン例会が、本日開催されます。 

l 本年度事業報告を7月5日までに事務局までお願い

いたします。 

 

 

委員会報告 

 

次年度米山奨学会委員会        石川委員長 

l 6 月 28 日に米山オリエンテーションが水戸で行わ

れます。シンゼンさんと一緒に出席してきます。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 20 名 9 名 100％ -名 -％ 9 名 

※新型コロナウイルス懸念による出席免除含む 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² いよいよ今年度も残す所あと2回になりました！！

名残り惜しいです！！ 

髙島会長・佐藤幹事・山本忠安・星 勝治・ 

弓野博司・石川國博・木本貴一・・鈴木幸一 

塩谷和宏・石川 悟・朝日正道・鹿志村高道 

荒川浩信・千葉隆一・小笠原邦浩・赤津幸作・ 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 2年 06 月 30 日（火） 【プログラム】1年間を省みて / 会長・幹事（夜間例会） 

 
次 回 例 会：令和 2年 07 月 07 日（火） 【プログラム】会長・幹事挨拶 / 会長・幹事 

（ 

 

 

 

 

■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



千葉省三・川﨑健輔・小野瀬裕・池澤 健 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000円 累計額 859,624 円 

 

 

プログラム 

 

クラブ協議会    弓野会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 来年度運営の組み立てを皆で協議をして決めてい

きたいと思います。会長が決めるわけではありませ

ん。 

l 今回、会長として何をやりたいということは持って

いません。皆がやりたいことを会長が後押しし、何

かあった時は会長がすべて責任を取るということ

でいきたいと思います。 

l クラブテーマは次の通りです。 

「奉仕活動を通じて自分自身の成長を図ろう」 

「with コロナ」の新時代へどう変わる？ 

l 今年度は、従来通りにはできないだろうと思います。

どうクラブとして変わっていくか、運営を見直しす

るなど模索していく必要があると思います。 

l 重点事項です。 

（１）会員増強（会員の純増を目指す） 

（２）公共イメージと認知度の向上 

（３）青少年への支援（県北 RAC との連携） 

（４）新型コロナ対策関連への支援参加 

（５）ロータリー財団寄付（150ドル以上/人） 

（６）米山奨学会寄付（25,000円以上/人） 

l 委員会編成です。 

未定でした副幹事ですが、小笠原会員にお願いしよ

うと思います。転勤がないことを祈ります。 

l SAA は、朝日委員長にお願いします。withコロナの

対応を考えていただければと思います。ガバナー公

式訪問も検討お願いいたします。 

l 会計は、塩谷委員長お願いいたします。 

l 職業奉仕は、千葉隆一委員長にお願いします。10

月に優良従業員表彰は入れていただきたいと思い

ます。4月職場訪問については検討願います。 

l 社会奉仕は、佐藤委員長にお願いします。奉仕事業

をしている方に外部卓話を依頼できればと思いま

す。新型コロナ対策支援についても、お願いしたい

と思います。 

l 国際奉仕は、木本委員長にお願いします。IFFは中

止になりましたが、姉妹クラブとの交流をお願いし

ます。短期交換留学は日程をずらすなどして、継続

いただきたいです。 

l 青少年奉仕は、小野瀬委員長にお願いします。県北

RAC支援もお願いいたします。ミニバス大会が開催

されるか未定ですが、開催されれば支援したいと思

います。 

l ロータリー財団は、鈴木委員長にお願いします。寄

付については地区からお願いが来ています。宜しく

お願いします。 

l 米山奨学会は、石川悟委員長にお願いします。奨学

生が例会出席した時は、毎回卓話時間を設けたいと

思います。 

l 会員増強は、石川國博委員長にお願いします。こう

いう状況で難しいと思いますが、宜しくお願いいた

します。 

l ロータリー情報伝達は、信太委員長にお願いいたし

ます。髙島年度で開催した炉辺会合は実り多かった

と思いますので、検討していただきたく思います。 

l クラブ会報・ITは、池澤委員長にお願いします。オ

ンライン会議もぜひ検討いただきたいと思います。 

l 出席・ニコニコ BOXは、小笠原委員長にお願いしま

す。一例会あたり、29,500円集まると奉仕活動が充

実します。 

l 親睦活動は、池澤委員長にお願いします。前半は自

粛ムードがありますので、少し難しいと思いますが、

昼に開催するなど検討いただければと思います。 

l 地区委員は、髙島会員にお願いします。今年度は、

地区委員卓話を入れていきたいと思いますので、地

区についてお話しいただければと思います。 

l 次年度は 60周年です。資金集めをしなければなり

ませんが、このような状況ですので、前半は集金な

しにしたいと思います。後半は、少し負担願います。 

l 皆様、ご支援ご協力を宜しくお願いいたします。あ

りがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


